

福山市立川口小学校 5年生学年通信 2023年(令和5年) 9月29日(金)No. 8

運動会,ありがとうございました!

運動会では、保護者の皆様からあたたかいご声援をいただき、ありがとうございました。 子どもたちは、授業はもちろん、休憩時間やお家でも一生懸命に練習を重ねてきました。特に「ソーラン節」は見ている人に感動を与えられるように、筋肉痛と闘いながら毎日がんばってきました。次第に一つ一つの動きが合っていき、5年生らしい迫力満点のソーラン節が完成したとき、大きな感動がありました。

運動会当日は、これまでの練習の成果を十分に発揮し、最高の演技をしてくれました。改めて、5年生の子どもたちの底力を見ることができました。今回の運動会でがんばった経験を、音楽発表会や普段の学校生活の中でしっかりと生かしていけるよう、子どもたちと一緒に頑張っていきます。引き続き、子どもたちや学校へのご支援をよろしくお願いいたします。

















10月12日(木)は社会見学があります。5年生は山陽新聞社さん太しんぶん館・三菱自動車水島製作所に行きます。社会科で学習した内容を踏まえて、学びを深めたいと思います。

8:30 学校出発

10:00 山陽新聞社さん太しんぶん館 到着

11:30 山陽新聞社さん太しんぶん館 出発

12:00 昼食(晴れなら水島中央公園・雨ならバス車内)

13:30 三菱自動車 水島製作所 到着

15:00 三菱自動車 水島製作所 出発

16:30 学校到着•下校

社会見学当日は <u>制服・名札・通学帽で</u> 来てくださいね。

持ち物

リュックサック・筆箱・しおり・水とう・弁当・ハンカチ・ティッシュ・おしぼり・しきもの・ゴ ミぶくろ・よい止め(必要な人)・カッパ(雨の場合)・マスク(見学先よりお願いされています)

算数科の習熟度別授業について

算数科『分数のたし算とひき算』の授業において、習熟度に分けて授業を行っていきます。 子どもたち一人ひとりの学習方法等に合わせてクラス分けを行い、基礎学習をしっかり定着していきたいと考えています。計算等を反復学習したり、自分で学習を進めながら自分オリジナルの問題を作成したりして学習を進めていくことを予定しています。クラスの垣根を越えることで、学年としての一体感も高めていきたいと思っています。よろしくお願いします。